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1月29日  （時間・例会場変更）
　　　　 新年例会
　　　　 （例会場：恵比寿亭）
2月 5日   会員卓話
　　　　 齋藤哲雄会員
2月12日  会員卓話
　　　　 古賀　昇会員
2月19日  会員卓話
　　　　 吉野丈朗会員
2月26日  （時間・例会場変更）
　　　　 会員卓話
　　　　 名取　勝会員
　　　　  『これから』
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第２575回　例会
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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　本日も例会に出席を頂きまして有難う御座います。１月も１５日と
なりまして仕事の方も通常通りに動き出したのではないでしょうか。
　ロータリーにおきましては、１０日より韓国から青少年の訪日団と
して当クラブには男子学生イ・ソンイル君とパク・ソンス君がまいり
ました。１０日の当クラブでの歓迎会では、パーカー君が英語を通訳
してくれる場面もありまして、楽しい時間となりました。出席頂きま
した会員さんには御礼申し上げます。学生さんたちは、協議会、東京
見物など全ての工程を終えて本日今頃成田より帰られました。深澤委
員長におかれましては、ご苦労様でした。そして、ホームステイ先と
してお世話になりました齋藤副会長、大木パスト会長、深澤委員長有
難う御座いました。良い思い出を作られて帰国したと思います。
　また、交換留学生のパーカー君ですが、ステイ先が島村家から我が
家に変わりまして自転車で２０分かけて学校に通っております。先日、
私も上尾高校へ行きまして担任の安藤先生と話をしましたが、非常に
良い子で各先生からも評判が良いと伺いました。本人も帰国までに柔
道の黒帯を取得したいと頑張っております。
　さて、今日は、誰もが知る「経営の神様」松下幸之助さんの言葉か
ら紹介したいと思います。松下さんは、厳しさの中にもユーモアと温
かさに溢れた多くの名言を残されています。例えば、松下電器の創業
当時「松下電機は人を作る会社です。あわせて電気製品を作っていま
す」。従業員には、「ご苦労さん。ええもんが出来たな。さあ、今日
からこの商品が売れなくなるような新商品をすぐ作ってや」と言われ
たそうです。この二つの言葉だけでも十分にユーモアが伝わったと思
います。
　さらに「出る杭は打たれるが、出すぎた杭は打たれない」という言
葉です。「出る杭」と聞くと何となく厄介者のイメージがつきまとい
ますが、これが「出すぎた杭」と聞くと何だか凄いことをやり遂げた
人のように感じるので不思議です。そして、こんな言葉も残していま
す「失敗したところでやめてしますから失敗となる。成功するところ
まで続ければ、それは成功になる」この言葉を「出る杭は打たれるが、
出すぎた杭は打たれない」と合わせてみますと「出る杭」が失敗した
状態で、「出すぎた杭」が失敗を糧に成功を目指すと表しているよう
に思えます。

齋藤　博重会長
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　25
欠席　　欠席数　　12　　　（％）　  67.57
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　    91.89 　　   （Ｍ・Ｕ）     5

出席率スマイルスマイル
齋藤博重会長／久保田幹事／武重会員／岡野会員／吉川会員／
富永会員／齋藤重美会員／井上会員／村岡会員／尾花会員／
神田会員／大木会員／細野会員／名取会員／大塚崇行会員／
島村会員／深澤会員／関口会員／樋口会員／野瀬会員／
宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員／坂本会員

　前ページの深澤委員長の報告にもあ
るように李成一（イ・ソンイル）君と朴
誠洙（パク・ソンス）君の２名を当クラ
ブで受け入れました。5泊6日という
短い期間でしたが日本を満喫してく
れたようです。深澤委員長はじめ事
業にご協力いただいた皆様、お疲れ
様でした。ありがとうございました。

２０１5 . 1. 10～1.15日韓青少年交流訪日団 インターアクト生
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

　◆「４クラブ合同例会の
ご案内」です。エルミこうの
す市民活動センターで１月
28日に、鴻巣、北本、吹上、
鴻巣水曜ＲＣの４クラブ合
同例会を開催します。卓話
には田中作次ＲＩパスト会長をお招きしていらっしゃい
ます。ぜひ参加のほどお願い申し上げます。
　◆先日もお伝えのようにロータリー財団奨学生の募
集告知です。パンフレットが届いていますので、職場等
に掲示していただける方は幹事宛にご連絡ください。
　◆上尾メディックス応援ツアーのご案内が届いていま
す。日程は2月21日・22日の２日間です。ぜひご参加のほ
どお願い申し上げます。

　もう一つ、「出る杭」の余談ですが、平成の名経
営者１００人にも選ばれたトランプ・インターナシ
ョナル・ジャパンの元社長の吉越浩一郎氏は、「出
る杭になれ。出ない杭は土の中で腐る」と言ってお
ります。こちらも印象深い言葉だと思います。
　今の自分たちを見渡してみますと、「出る杭」ど
ころか「出ない杭」更にいいますと「引っ込んだ杭」
の方も多いのかも知れません。「右へならえ」と言
いますか、自ら進んでは、前に出たがらない風潮が
浸透しているようであります。知り合いにロータリ
ーの入会を勧めても、「引っ込んだ杭」のような返
事しか返ってこないことも実感しています。「出る
杭」の名言は、「会社のため、人のためになると思
うことなら、失敗を恐れないで頑張ろう」というこ
とだと思います。少しでも皆さんと共有出来ればと
思い、先人の名言を紹介させて頂きました。本日も
宜しくお願い致します。

米山記念奨学生　朴　秀昡さん

ロータリー米山記念奨学金授与

　奨学金をいただきありがとうございます。
先週末は、韓国交換留学生訪日団の委員会の通訳に行
ってきました。土日の２日間の通訳で、はじめは緊張して
いる雰囲気でしたが徐々にうちとけ、２時間くらいの予
定だった食事会が６時間になりました。解散後も大宮の
南銀座の居酒屋に行ってきました。お酒を酌み交わしな
がらも『四つのテスト』を覚え、自分もとても楽しいひとと

　出席委員会は年度当初、２回の100％例会をしたい
と目標に掲げています。11月のガバナー公式訪問の際
は１人欠席でした。一昨年度の50周年記念式典の際も
１人欠席でした。いかに100％にするかが難しいかとい
うことですが、今年3月19日にまた100％例会を目指し
ています。是非ご協力のほどお願い申し上げます。

出席委員会　富永　建委員長

　今年度の例会では主に会員卓話に軸足を置き、会員
ご自身の『自分史』を語っていただいています。上半期は
９名の会員卓話をいただいています。下半期、該当する
例会は15回あり、これからベテラン会員さんの卓話を
予定しています。今後ともよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　宇多村海児委員長

クラブフォーラム　上半期事業報告

きを過ごしました。成人式の前日ということで新成人の
姿も見受けられ、帰り道、若者に負けないよう、終電ぎり
ぎりまで面白い写真をたくさん撮影しました。それと日
本の「おもてなし」について経験することができました。
訪日団が到着する１時間前にいろいろと準備している
姿を見て勉強になりました。今後、インターアクトの活動
で自分もやりたいなと思うきっかけになりました。そのよ
うな仕事ができるようがんばります。

親睦活動委員会　樋口雅之委員長
　これまでの半年間、委員会メンバーの方に積極的に
協力していただき、非常にスムーズに事業が実施できて
いることを感謝申し上げます。上半期の事業として、まず
７月31日納涼例会で貸切屋形船を開催、20名に参加
いただきました。続いて10月25～26日、親睦旅行で南
伊豆・下賀茂温泉に行ってきました。そして12月27日に
クリスマス例会をパレスホテル大宮で開催、50名の方々
にご参加いただきました。ご協力いただいた皆様に感謝
申し上げます。下期は、１月29日の新年例会と、６月の最
終例会を予定しています。
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米山記念奨学委員会　島村 健委員長

　韓国訪日団の事業が今朝終わりました。１月10日よ
りの５泊６日、韓国の工業系の水原市から李成一（イ・ソ
ンイル）君と朴誠洙（パク・ソンス）君の２名が来日しまし
た。10日の歓迎会の後、齋藤副会長宅にホームステイさ
せていただきました。２日目の協議会では、ホスト校が
浦和実業高校さんで埼玉会館に行きました。11日夜は
私の自宅にホームステイし、露天風呂に行きました。12
日、ディズニーランドに行ってきました。パレードが美し
いと気に入ったようです。13日は、東京見学でまず浅草
の仲見世に観光に行き、もんじゃ屋形船に浦和ＲＣさん
・浦和東ＲＣさんの３ＲＣ合同で乗り、その後、秋葉原に
行きました。秋葉原に着くと、メイド姿のコスプレは韓国
学生には受け入れ難かったようですが、同行したパー
カー君はＡＫＢショップでグッズを購入していました。夜
は大木会員宅にホームステイとなり、カレー鍋をみんな
で頂きました。翌日は北上尾のＰ・Ａ・Ｐ・Aに行った後、
上尾市副市長に表敬訪問をしました。その後、上尾高校
を訪ね生徒に歓迎されました。聞いたところによると、当
クラブに来た２人は工業高校で学年トップの優秀な学
生だということで、英語が堪能なわけがわかりました。
　今回、学生さんたちから教えてもらうことも多く、たい
へん有意義な事業を体験させていただきました。今後も
留学生がくるようなことがありましたら、積極的にホーム
ステイを受け入れようかなと考えています。この事業に
携わっていただいた多くのロータリアンの皆さまに御礼
を申し上げます。
　また今後のパーカー君のホームステイ先も決まりまし
た。引き続きよろしくお願いいたします。

青少年奉仕委員会　深澤圭司委員長

　上半期の活動として、週報を毎週発行、上尾商工会
議所発行情報誌『あぴお』の「ロータリーの窓」は、10月
号と1月号の計２回掲載しています。地区ＨＰへの情報
提供もアップしています。盛大に開催された「ロータリー
デー」についても地区ＨＰへ掲載し、また『ロータリーの
友』へも寄稿して編集長に渡り、追って掲載されるもの
と思われます。Facebookページでは1投稿あたりだい
たい200～400人の方が閲覧しています。ぜひ広報活
動が会員増強の一助になればと思っています。下半期
もよろしくお願いいたします。

クラブ広報委員会　長沼大策委員長

　上半期は準備期間で、下半期早速委員会を開催した
いと思います。３月５日18:30からを予定しています。会
場等、詳細は追ってご連絡いたします。入会3年未満の
方は義務出席と毎回言われています。３年未満の方の
みならず、大勢の方に参加いただいて楽しく開催したい
と思います。

ロータリー情報委員会　名取　勝委員長

　ただいま神田選考委員長が仰ったように上半期２名
の入会をさせていただいておりますが、齋藤会長の目標
としては5名を掲げていますので、あと3名を今年度中に
増強したいと思います。委員会のみならず、「紹介カード
」を皆さんに配られていると思いますので、仲間を増や
すという意味で会員皆さま方のご協力をお願いいたし
ます。

会員増強委員会　大塚崇行委員長

　上半期はゴルフと野球部会を柱に上半期の活動を行
いました。ゴルフでは７月24日に第１回親睦ゴルフコン
ペを鴻巣カントリークラブで開催しました。野球部会は
3年ぶりに復活ということで10月9日に尾花パスト会長
にご指導いただきながら上平公園・上尾市民球場で練
習を開催しました。２回目は渡邉会員のご協力により11
月21日に領工会さんと合同練習を開催しました。下半
期もまた練習を開催する予定ですのでご参加のほどよ
ろしくお願いいたします。

ホビー委員会　斎藤修弘委員長

会員選考委員会　神田博一委員長
　上半期は２名の入会申請者がいて、会員選考させて
いただきました。下半期もぜひ大勢の方の申請をしてい
ただければスムーズに選考させていただきますので、皆
様からのご紹介に期待しております。

　金額が大きくなくてはいけないというわけではありま
せんので、寄付をよろしくお願いいたします。また下半期
では一度卓話をお願いできればと考えています。ロータ
リーカードの加入もよろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会　関口和夫委員長

　お蔭様で上半期に１０１．４％を達成しております。目
標は達成しておりますが、上尾ＲＣでは例年人数が少
ないので、もっと多くの方に寄付していただければと思
います。また米山記念奨学生・朴さんの支援でカウンセ
ラーは大塚パストガバナーになっていただいており、昨
年12月23日に米山奨学生感謝の集いが開催され、朴
さんの素晴らしいスピーチがありました。下半期もいま
まで同様、朴さんに支援をよろしくお願いいたします。


